

## Lesson2 ジュニア・リーダー ～あーちゃん編～

今回は、角田市内に住む中高生ジュニア・リーダーサークルである、角田市パフ・ボランティア・サークル会長あーちゃんの「STAY HOME STAY LEARNING」をご紹介します。

Q.学校が休校中のいま、家でどのように過ごしていますか？

A.家で学校の課題に取り組んだり、気分転換にお散歩に出かけたり、  
家族と一緒にボードゲームをして遊んだりしています！

Q.このような状況になったからこそ気づいたことなどはありますか？

A.「当たり前」のことは「ありがたい」こと！

今は自宅で自習生活なので、自分で勉強の計画をたてなければいけないし、  
友だちに会うこともできない…。

当たり前に友だちに会えたり、予定をたててもらえたり、

「学校に行く」という当たり前のことがとてもありがたいことなんだと感じました。

Q.新型コロナウイルスの流行が収束したら何かやりたいことは？

A.まずは普通に友だちと仙台に遊びに行きたい！

あとは、高校3年生なので受験勉強のことで頭がいっぱいです…。

ただ、このまま何の活動もせずに高校を卒業して、ジュニア・リーダー活動が終わってしまうのは悲しい…。最後に何かジュニア・リーダーとして活動したいです！！

「今はまず大学に入ることが第1目標です！大学に入ったら将来の夢のため、看護とフランス語の勉強をしたい！！」と夢を話してくれました。また、ジュニア・リーダー活動についても、「このまま終わりにはしたくない」という意欲も聞かせてくれました。現在は活動ができておりませんが、活動再開に向けて取り組んでいきたいと思います。今後のジュニア・リーダー活動にもぜひご期待ください！

## 角田市パフ・ボランティア・サークル

角田市パフ・ボランティア・サークル(P.V.C)は角田市内に住む中高生ジュニア・リーダーのボランティアサークルです。年2回の自主企画「パフと遊ぼう会」や各地区インリーダー研修会はもちろん、子ども会行事や市のイベントなどたくさんの行事で活動しています！

角田市P.V.Cはジュニア・リーダーになりたい！！という新しい仲間を募集しています。

市内にお住まいの中高生でしたら誰でも、いつでも入会が可能ですので、興味のある方はぜひ角田市生涯学習課までご連絡ください。

